

Auf Einladung des Handels- und Kulturvereines e.V. traten wir am 11.09.2010 auf der Hauptstraße in der Dresdner Neustadt von 11.00-12.45 Uhr auf. Mit unserer Musik unterstützten wir das Anliegen dieses Vereins, die Hauptstraße mehr zu beleben. Herr Loch, der Vorsitzende des Vereins, sorgte als gleichzeitiger Inhaber der Gaststätte "Am Thor" nach der Hälfte der Zeit auch für eine Erfrischung mit Getränken. Da zeitgleich das Töpferfest am Goldenen Reiter stattfand, hatten wir viele Zuhörer bei zum Glück trockenem Wetter.



Zum Mondfest hatte der Verein "Chinesischer Pavillon zu Dresden e.V." Dresden-Loschwitz am 22.09.2010 eingeladen. Was passte dazu besser als ein Lampionumzug durch das Wohnviertel Weißer Hirsch"? Auch wenn nicht viele Kinder daran teilnahmen: es sah wunderschön aus, die bunten Lampions am Abend zum Vollmond leuchten zu sehen. Mit herzlichen Worten bedankte sich zum Abschluss des Umzuges der Verein nicht nur bei den Kindern, Eltern und Großeltern für die Teilnahme, sondern auch bei uns für die musikalische Umrahmung. Und er rührte kräftig die Werbetrommel für neue Mitglieder. Dafür sagen wir DANKE.

